



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Leydi Laura Cruz Hernández.

Nombre del tema: La Bioética Fundamental.

Parcial:4

Nombre de la Materia: Bioética

Nombre del profesor: Mónica Lisseth Quevedo Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Lic. Enfermería.

Cuatrimestre: 2do. Cuatrimestre.

LA BIOÉTICA FUNDAMENTAL UNA RAZÓN PARA VER LA VIDA CON OTROS OJOS.

La bioética es el campo donde se reflexiona, analiza y vela por la supervivencia del ser humano, el deber ser, lo que se debe hacer; esto se encuentra íntimamente relacionado con el desarrollo humano.

En este aspecto la bioética se tendría que tener en cuenta desde el proceso de la sociedad, a partir del desarrollo económico, como mejora de manera integral las condiciones de vida desde el acceso de las personas a los sistemas de salud y educación, plenas libertades políticas y culturales entre otros elementos. Por esto, la bioética es una razón para ver la vida con otros ojos; el concepto de sentido de vida como guía en el camino de la existencia que orienta la acción.

A partir de esto, se puede incluir en la vida de cada persona, dando sentido y significado de la vida, la sostenibilidad, equidad, calidad de vida, el desenvolvimiento humano, sentido e significado de vida, las sustentabilidades, equidades y cualidades de vidas.

Aunque no es tan sencillo definir la bioética, podemos buscar distintas perspectivas para poder entenderla.

A pesar de que se ha utilizado la palabra ética como “ *sinónimo a moral, esto es un conjunto de principios, normas, preceptos y valores que rigen la vida de los pueblos y de los individuos* “. (UDS).

Es necesario exponer la procedencia de la palabra “Ética” para poder entender la “Bioética”. Pues “ *la palabra ética proviene del griego ethos, que significa morada, o lugar en donde vivimos* “. Sin embargo con el tipo *paso a significar el carácter o el modo de ser* “. (UDS) que las personas van adquiriendo a lo largo de su vida. Por lo tanto se puede decir que la ética es la ciencia de la recta de la ordenación de los actos humanos desde los últimos principios de la razón.

Dando así procedencia al término Bioética “ *es de reciente origen anglosajón¹ constituido por “Bio” al respecto del griego “Bios”, para remitirse a la vida y ética, visible en el latín “ethike”*. (UDS). se aplica a aquella parte de la ética, cuyo objeto es el estudio de los problemas morales

¹ <https://dle.rae.es/anglosaj%C3%B3n>

que surgen en la actividad médica, en las investigaciones biológicas y en las ciencias de la vida en general. Por lo tanto, podemos entender que es la disciplina que estudia la ética y su relación con la vida, o ética de la vida. La bioética podría definirse como el estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y del cuidado de la salud, examinada a la luz de los valores y de los principios morales.

Los seres humanos como seres sociales y seres biológicos tener una disciplina que analizar los valores que se utilizan en su convivencia es fundamental para el equilibrio y crecimiento de dichos conjuntos. Es por eso que la bioética ha conseguido desarrollar un importante cuerpo doctrinal, convirtiéndose en una de las ramas de estudio más desarrolladas de la ética. La Bioética comanda reflexiones críticas con enfoque social, en torno a temas relacionados con la salud humana, el bienestar de la persona, su relación con la naturaleza. Dicho esto, podemos entender que la bioética es un área de conocimiento que se refiere a la moralidad, que nace de un campo multidisciplinario², de especialistas interesados en el cambio y movimiento social, cultural y científico.

La esencia de la bioética es la vida con todos los dilemas que se le presentan no solo a los individuos, sino a la familia y a la sociedad.

Todo esto nos hace entender que el puente que une la ética con la ciencia es la bioética, disciplina que cada vez se estudia y práctica, donde muchas personas han encontrado una pasión y entusiasmo por seguirla fortaleciendo.

Por lo tanto se puede decir que la bioética es una disciplina del conocimiento científico, que lleva como finalidad efectuar el análisis racional de los problemas morales ligados a la protección de la vida humana por medio de la medicina, sus relaciones con el Derecho, otras ciencias naturales y sociales; razón por la cual se han creado normas jurídicas que llevan como objetivo esencial, establecer principios rectores para el respeto, preservación y mejoramiento de la calidad de vida; procurando ante todo, la formación integral de la personalidad humana en sus aspectos físico, mental y social.

“SIEMPRE ES EL MOMENTO CORRECTO PARA HACER LO CORRECTO”.

(Martin Luther King Jr.)

² <https://es.scribd.com/doc/113688904/ACTIVIDAD-MULTIDISCIPLINARIA>